



Presseinformation

Rhön-Rennsteig-Sparkasse fördert 21. Gipfelkopftreffen auf dem Schneekopf

Die Stadt Suhl lädt zum ersten Mal als Gastgeberin zahlreiche Wanderfreunde zum 21. Gipfelkopftreffen auf den Schneekopf ein. Innerhalb des vielfältigen Programms übergibt deshalb der stellvertretende Verwaltungsratsvorsitzende der Rhön-Rennsteig-Sparkasse und Oberbürgermeister der Stadt Suhl, André Knapp, am 6. Juli 2019 im Namen des regionalen Finanzinstitutes eine Spende in Höhe von 5.000,00 Euro an Klaus Müller vom Thüringer Gebirgs- und Wanderverein e.V., der diese Förderung auch im Namen des Vereinsvorsitzenden und Organisators Knut Korschewsky entgegennehmen wird.

Das traditionelle Treffen bietet an drei Tagen ein umfangreiches Angebot – von Wanderungen, musikalischen Beiträgen, dem Schneekopfgipfellauf bis zum Wandergottesdienst und dem Auftritt der Thüringer Jodelkönigin können die Besucher ihre individuellen Favoriten auswählen.

In den vergangenen Jahren unterstützte die Sparkasse Arnstadt-Ilmenau den regionalen Veranstaltungshöhepunkt. Seit 2019 hat nunmehr die Rhön-Rennsteig-Sparkasse die Partnerrolle als Förderer übernommen.

Der Vorstand der Rhön-Rennsteig-Sparkasse hebt nochmals das hohe Engagement aller Beteiligten hervor, die mit viel Initiativreichtum, Umsichtigkeit und Energie eine solche Veranstaltung geplant und gestaltet und mit der Stadt Suhl einen kompetenten neuen Partner gewonnen haben.

Marina Heller richtet die Dankesworte auch an die Sparkassenkollegen von Arnstadt-Ilmenau und zeigt sich positiv gestimmt, dass die Sparkassen-Kooperation zum Thüringer Gebirgs- und Wanderverein e.V. weiterhin auf Kontinuität, Verlässlichkeit und Engagement ausgerichtet bleibt.

Suhl, 5. Juli 2019

Michael Kraus
Leiter Unternehmenskommunikation
Tel. 03693/468-1040
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de